

**Antrag Nr. 11-O-04-0056**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Grundstück an der Dietenmühle

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, über den Sachstand berichten, wann mit der Rückführung des Grundstücks an der Dietenmühle zur Eingliederung in die hintere Kuranlage zu rechnen ist.

**Begründung:**

Im Rahmen des Neubaus an der Dietenmühle wurde der Ortsbeirat Nordost darüber unterrichtet, daß das angrenzende ca. 3.000 m<sup>2</sup> große Grundstück von der Landeshauptstadt Wiesbaden angekauft und wieder der hinteren Kuranlage zugeführt werden soll. Wie der Presse zu entnehmen war, ist diese Maßnahme noch nicht vollzogen worden.

Wiesbaden, 24.10.2011